



あ 明るい子ども  
こ 根強い子ども  
が 考える子ども  
し 親切な子ども  
ま まじめな子ども  
発行責任者：早川一人

## 熱海中学校区学校運営協議会開催（6/12）

12日に熱海中学校区学校運営協議会が熱海中で行われました。学校運営協議会は、熱海中学校区の3校が持ち回りで開催しています。協議会では、今年度の3校の学校経営グランドデザインや児童生徒の様子等について話し合いました。運営協議会の目的は、学校と地域住民との信頼関係を深め目指す子どもの姿を共有して、学校と地域が一体となり児童生徒の健全育成を図ることです。委員の皆様からは、「学校からの要望があれば、できる限り協力していきたい」という心強い意見をいただきました。これからも地域に開かれた学校にしていきたいと思えます。

## 7月5日 校地内交通安全の日

2012年7月5日に郡山市内小学校の校地内で交通死亡事故が起こりました。この死亡事故は登校して正門近くにいた児童が、忘れ物を届けに来た保護者の車にひかれて亡くなったという事故です。被害者が児童、加害者が同じ学校の保護者という悲惨な事故でした。それ以来、郡山市では7月5日を「校地内交通安全の日」として、この悲惨な事故を繰り返さないように語り継いできました。

本校においても「歩車分離」といって、歩行者（子ども）と車が一緒にならないように動線を分けています。子どもたちの送迎につきましては、朝の学校西側の道路の進入禁止、送迎は正門付近で降ろすなど、ご協力をいただき安全が確保されていることに感謝申し上げます。学校で一番大切にしなければならないものは何か？それは、子どもの命。子どもの命を守り、安全、安心な学校にしなければならないという思いを強くしました。

## すくすく水田観察会（6/26）

田植えから約1ヵ月。田んぼの様子はどうなったかな…何があるかな…と楽しみにすくすく水田に向かいました。さんに田んぼの水の管理や稲の生長について教えていただきました。タニシ、カエル、ドジョウなどの生き物を見つけて大喜びでした。稲刈り前の8月末に2回目の観察会を予定しています。



## なかよし集会（6/25）

縦割り班で仲よく遊ぶ活動がなかよし集会です。6年生の班長を中心に活動しました。縦割り班の活動を通して、上級生のリーダーシップや責任感、お互いに協力し合う心などを育てていきたいと思えます。



### すくすくの木

昇降口にすくすくの木を掲示しました。子どもたちが友達の素敵なおとこ、いいところを葉に書きます。その葉を掲示していくものです。書かれた内容を紹介します。「～さんがブランコを譲ってくれました」「～さんが水筒を届けてくれました」「～さんが前より給食を残さなくて食べていてすごいです」等です。子どもたちの優しさが伝わってきます。